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Relatório de Audiência

Dia: 7 de novembro de 2012                                                                          

ENTIDADE: CCISP - Conselho Coordenador dos Institutos Superiores Politécnicos.

ASSUNTO: Execução orçamental.

Recebida pelo Senhor Deputado:

 Paulo Batista Santos (PSD), Vice-Presidente da Comissão; 

 Fernando Virgílio Macedo (PSD);

 Pedro Delgado Alves (PS);

 Vera Rodrigues (CDS-PP);

Síntese dos Temas Abordados:

O Senhor Vice-Presidente da Comissão deu as boas-vindas à delegação do CCISP, 

tendo apresentado os Senhores Deputados presentes. De seguida, enquadrou a 

audiência no âmbito dos trabalhos de apreciação, na especialidade, da Proposta de 

Lei 103/XII/2.ª (GOV) – Aprova o Orçamento do Estado para 2013, tendo igualmente 

dado conta do modo de condução dos trabalhos, após o que deu a palavra ao CCISP 

para uma alocução inicial.

Nestes termos, o CCISP efetuou uma apresentação, na qual deu conta dos problemas 

orçamentais a afetar aquelas instituições de ensino, pelo facto de terem preparado e 

aprovado os seus orçamentos com base num corte de 3.2%, tal como comunicado 

pelo Ministério da Educação e Ciência no mês de julho de 2012, tendo posteriormente 

constatado que, na Proposta de Lei suprarreferida este corte é acrescido de um outro 

superior a 6% (que distorce, segundo este Conselho, a realidade entre as instituições), 
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com o qual não terão possibilidade de executar os orçamentos das suas instituições 

em 2013, que foram baseados nos anteriores valores comunicados pelo Governo. 

Nestes termos, foi sugerida a manutenção no valor de 15% quanto às contribuições 

para a CGA, bem como o montante integral correspondente à reposição do subsídio 

de Natal.

Em sede de debate, intervieram os Senhores Deputados Fernando Virgílio Macedo

(PSD), Vera Rodrigues (CDS-PP) e Pedro Delgado Alves (PS), que agradeceram as 

informações prestadas e as propostas apresentadas, as quais iriam ser avaliadas. 

O Senhor Vice-Presidente da Comissão encerrou a reunião, agradecendo todas as 

informações e esclarecimentos prestados. Informou, adicionalmente, que seria 

elaborado um relatório da audiência, a distribuir para conhecimento de todos os 

membros da Comissão (incluindo os que não tinham podido estar presentes, devido 

aos trabalhos parlamentares) e a ser apreciado em reunião da mesma. Diversas 

informações sobre a audiência, nomeadamente a exposição efetuada pelos 

investigadores, podem ser encontradas na página internet da Comissão.

Palácio de São Bento, em 7 de novembro de 2012,

O Vice-Presidente,

Paulo Batista Santos


